

Praktikumsbericht

Ich, Nina, 16-jährige Schülerin der 2. Klasse der HLSP Gaming, absolvierte im Zeitraum von 14.03. – 08.04.2022 ein vierwöchiges Sozialpraktikum in der Scheibbser Keramik, einer Werkstätte der Lebenshilfe.

Der Praktikumsplatz war eine ausgezeichnete Wahl und ich würde die Scheibbser Keramik auf jeden Fall weiterempfehlen.

Im Praktikum durfte ich die Klienten/innen bei den keramischen Tätigkeiten unterstützen und nebenbei auch selber vieles ausprobieren. Unter anderem durfte ich „Retuschieren“ (Schleifen), eingießen. Glasieren, etc. Außerdem wurde ich mit der Aufgabe betraut, Klienten zu Ausflügen und Therapien zu begleiten. Ein Highlight für die Klienten/Klientinnen war der wöchentliche Aktivitätsnachmittag, bei dem sie selbst entscheiden durften, was sie machen wollen, z.B. Spazieren gehen, UNO spielen, usw. Außerdem habe ich selbst ein Angebot geplant und durchgeführt.

Ich kam mit den Klienten/Klientinnen sehr gut klar und wurde auch sehr schnell akzeptiert. Das Praktikum war eine lehrreiche und interessante Zeit, die viel zu schnell verging.

